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質 問 者 １ 関 根 正 之 君 

質問事項 

１ 本市の認知症予防対策について 

（要旨） 

 (1) 認知症予防の現状と今後の対策は。 

  

２ 本市の移住・定住促進について 

（要旨） 

 (1) 現状と取組について 

 (2) 近隣市町の取組について 

 (3) 課題と今後の対応について 

 

３ 本市の農業政策について 

（要旨） 

 (1) 地域計画の策定状況について 

 (2) 地域計画の策定における地域の課題は。 

 (3) 今後の地域計画策定までのスケジュールは。 
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質 問 者 ２ 杉 山 弘 一 君 

質問事項 

１ 大規模災害時対策について 

（要旨） 

 (1) 自助の推進について 

  ア フェーズフリーについて 

 (2) 被災状況の把握について 

  ア 把握方法は。 

  イ 災害協定について 

 (3) 個別避難計画について 

  

２ 重層的支援体制整備について 

（要旨） 

 (1) 子ども・若者育成支援推進法改正による本市の取組について 

  ア ヤングケアラーの実態は。 

  イ 今後の取組と支援について 

 (2) 身寄りがない高齢者支援について 

 

３ 自転車運転時の安全対策について 

（要旨） 

 (1) 自転車専用レーンについて 

  ア 本市の整備の現状と計画は。 

 (2) ヘルメット着用について 

  ア 着用率と推進について 

  イ ヘルメット購入助成制度は。 
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質 問 者 ３ 荒 野 峰 之 君 

質問事項 

１ 富里市ＤＸ推進計画における現状と課題への取組について 

（要旨） 

 (1) これまでの進捗状況は。 

 (2) マイナンバーカードの普及率について 

 (3) ＤＸ推進に対する市民への周知策は。 

  

２ 第１０次富里市交通安全計画について 

（要旨） 

 (1) 計画の取組状況について 

 (2) 市道の道路環境整備による交通安全対策について 

  ア カラー舗装の考え方について 

  イ 速度抑制の考え方について 

 (3) 小・中学校の通学路の安全確保について 

  ア 富里市通学路交通安全プログラムの更なる充実について 

  イ 学校運営協議会等から上がってきた意見の集約及び対策への反映 

は。 
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質 問 者 ４ 日下部 千 秋 さん 

質問事項 

１ プレコンセプションケアについて 

（要旨） 

 (1) プレコンセプションケアの認識について 

 (2) 取組への考えは。 

 (3) 課題について 

 (4) 今後の対応は。 

  

２ 難聴で困らない高齢社会について 

（要旨） 

 (1) 難聴で困らない高齢社会についての認識は。 

 (2) 難聴者への窓口対応の現状は。 

 (3) 軟骨伝導イヤホン導入について 

 

３ 犯罪被害者等施策に関する条例について 

（要旨） 

 (1) 県内市町村の条例制定状況について 

 (2) 本市における条例の制定について 

 

４ 公共施設の自動販売機設置について 

（要旨） 

 (1) 自動販売機設置基準は。 

 (2) 寄附型自動販売機導入について 
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質 問 者 ５ 國 本 正 美 君 

質問事項 

１ 市民の健康増進について 

（要旨） 

 (1) 減塩対策の現状と今後の取組について 

 (2) 大腸がん検診の推進について 

  

２ 本市の学校教育について 

（要旨） 

 (1) 中学校部活動の地域移行の進捗状況について 

 (2) 学校運営協議会設置における成果について 

 (3) 児童・生徒の学力向上に向けた取組について 
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質 問 者 ６ 布 川 好 夫 君 

質問事項 

１ 市民の健康について 

（要旨） 

 (1) 各種健康診査について 

 (2) がん検診等について 

 (3) 予防接種について 

 (4) 喫煙率について 

  

２ 教育施設について 

（要旨） 

 (1) 屋内運動場の空調設備について 

 (2) トイレの洋式化について 

 

３ 子育て環境について 

（要旨） 

 (1) 保育の待機児童について 

 (2) 学童の待機児童について 

 

４ 「新しい成田空港」について 

（要旨） 

 (1) 空港と周辺の計画について 

 (2) アクセスについて 



 ９ 

質 問 者 ７ 高 橋 益 枝 さん 

質問事項 

１ 本市の農業者への支援について 

（要旨） 

 (1) 本市独自の支援について 

  ア 農機具、肥料、飼料、資材、施設その他過去１０年間で、現在廃

止されている支援について 

  イ これからの資材高騰、肥料高騰等に対する農業者を支える対策に

ついて 

 (2) 国、県に対してのこれからの要望について 

 (3) 本市としての１０年後、２０年後に向けてのビジョンについて 

  

２ 臨時災害放送局（災害ＦＭ）の開設について 

（要旨） 

 (1) 情報弱者への情報伝達手段としての活用は。 

 

３ 本市の空き家対策について 

（要旨） 

 (1) 空き家バンクの利用状況について 

 (2) さかさま不動産の活用について 

 

４ 高齢者の孤独・孤立対策について 

（要旨） 

 (1) 市民後見制度の現状について 

 (2) 身寄りなき高齢者への本市としての対応は。 

 

 

 

 

 



 １０ 

 

 

５ 災害時の食と命を守る取組について 

（要旨） 

 (1) 給食センターを防災拠点にした災害対応バルクの導入について 

 

６ エデュオプちばについて 

（要旨） 

 (1) 周知と活用について 
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質 問 者 ８ 井 上   康 君 

質問事項 

１ 行政のデジタル化への動向と備えについて 

（要旨） 

(1) ガバメントクラウド導入へ向けて、いろいろな課題が指摘されてい

ます。当初の計画どおりに進捗していますか。 

 (2) システム関連の業務体制の強化が必要ではないですか。 

  

２ 高齢者の抱える諸問題に対応する施策について 

（要旨） 

 (1) 人生会議と人生ノートが活用されてきています。今後の更なる普及

への取組は。 

 

３ 市民がスポーツを生涯通じて楽しむ環境づくりについて 

（要旨） 

 (1) 小学校における取組の進捗は。 

 (2) 中学校部活動の地域移行への取組の進捗は。 

 (3) 生涯スポーツ推進への取組の動向は。 

 

４ 小・中学校などの教育系施設の建て替えについて 

（要旨） 

 (1) 教育系施設の建て替えに関しての方針と資金計画は。 
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質 問 者 ９ 柏 崎 のり子 さん 

質問事項 

１ 子育て支援について 

（要旨） 

 (1) こども誰でも通園制度（仮称）は令和８年度から実施予定としてい

る。課題と対応は。 

 (2) 保育士配置新基準の対応と見通しについて 

 

２ 道路行政について 

（要旨） 

 (1) 市街地の生活道路の損傷が著しい。計画的な対応は。 

 

３ 農業問題について 

（要旨） 

 (1) 改正食料・農業・農村基本法についてどう捉えていますか。 

 (2) 北総中央用水事業の現状について 
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質 問 者 １０ 藤 田   幹 君 

質問事項 

１ 空き家対策について 

（要旨） 

 (1) 未利用の住宅に対する市のアプローチは。 

 (2) 賃貸、売却等のマッチングへの取組は。 

  

２ 公共交通について 

（要旨） 

 (1) デマンド交通の成果と課題は。 

 (2) その他公共交通機関との連携は。 

 

３ 本市の農業政策について 

（要旨） 

 (1) 農業の持続的な未来についての展望は。 

 (2) 有機農業の推進について 

  ア 市の見解とこれからの取組は。 

  イ 学校給食における有機食材の使用について 

 

４ 富里市多文化共生推進プランについて 

（要旨） 

 (1) 外国人市民へのコミュニケーション支援について 

 (2) 外国人市民への生活支援について 

 (3) 多文化共生の地域づくりについて 

 

５ 重層的支援体制の整備について 

（要旨） 

 (1) 現状について 

 (2) 今後の体制構築はどのように検討されているか。 

 


